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El diputado por el Dis-
trito 22, Juan Carlos Bel-
trán Silva recibió en la 
sede del Congreso Nacio-
nal en Valparaíso, a los 
estudiantes del 8° B de 
la Escuela Patricio Chá-
vez Soto de Curacautín, a 
quienes guió por las dife-
rentes dependencias del 
parlamento.

“Muy contento —afir-
mó el Congresista Ma-
llequino— de haber re-
cibido a estos jóvenes 
de Curacautín en el Con-
greso Nacional. La idea 
es que conocieran, de 
primera mano, cómo se 
desarrollan las labores 
parlamentarias del país y 
conocieran la Cámara de 
Diputados y el Senado. 
Para mí fue una alegría 
compartir este momento 
con ellos y agradezco a 
su profesora, Karina Díaz 
y a todos los apoderados 
por haber acompañado a 
los alumnos y realizado 
este sacrificado viaje”.

De igual modo el dipu-
tado Beltrán expresó su 
alegría al ver la felicidad 
de los alumnos, de los 
apoderados y profesores 
y agradeció la gentileza 
del presidente del Sena-
do, senador José García 
Ruminot, quien coordinó 
y autorizó la visita al Se-
nado, donde los recibie-
ron con mucha deferen-
cia.

Por último, valoró sig-
nificativamente el gran 
liderazgo que presen-
tó la profesora jefe para 

Estudiantes del 8° B de la Escuela 
Patricio Chávez Soto de Curacautín 

visitaron el Congreso
Tanto la profesora 
del curso como la 
presidenta de la 
directiva de los 

apoderados, están 
agradecidas con 
el diputado Juan 
Carlos Beltrán, 

quien gestionó la 
visita

 y los recibió.

enfrentar y solucionar 
situaciones muy comple-
jas que se presentaron al 
regreso hacia Curacautín.

Inolvidable experien-
cia

Por su parte, la profe-
sora jefe del 8° B de la 
Escuela Patricio Chávez 
Soto, Karina Díaz mani-
festó que la directiva del 
curso solicitó realizar 
una gira de estudio al 
Congreso y “como el di-
putado Juan Carlos Bel-
trán es del distrito de 
acá y vive en Curacautín, 
ellas solicitaron que él 
pudiera gestionar la visi-
ta, en donde la recepción 
fue súper positiva, se hi-
cieron todas las gestio-
nes en donde participa-
ron padres y estudiantes 
y apoderados”.

“Esta visita —agregó— 
tenía como finalidad una 
gira pedagógica en donde 
los niños pudieran tener 
la oportunidad de cono-
cer el Congreso. Fue una 
experiencia única, mu-
chos apoderados y estu-

diantes no conocían, no 
sabían cómo funcionaba 
el Congreso, la recepción 
fue súper buena, el dipu-
tado Beltrán siempre es-
tuvo atento a nosotros, 
hizo una pequeña recep-
ción en el casino del Se-
nado, luego nos gestionó 
que pudiéramos tener 
una cátedra con la sena-
dora Carmen Gloria Ara-
vena y ella les comentó a 
los niños en qué consistía 
una sesión del Senado”.

Karina Díaz dijo, ade-
más, que luego el diputa-
do Beltrán los hizo “en-
trar una a una a la sesión 
que estaban realizando 
ese día los parlamenta-
rios y en ese momento 
la presidenta de la Cá-
mara de Diputados hizo 
un alto y nos saludó. Fue 
una experiencia única y 
el diputado siempre tuvo 
la gentileza de estar con 
los chiquillos, de estar 
con los apoderados y fue 
muy enriquecedor y muy 
bonito para ellos y para 
toda la Escuela Patricio 

Chávez Soto, porque él 
es un ex alumno de esta 
escuela, fue apoderado 
de este colegio, aparte 
el diputado estaba muy 
emocionado, estaba muy 
feliz porque nosotros ha-
bíamos ido y que gracias 
a toda la gestión de él, los 
niños habían cumplido 
ese sueño”.

Por su parte, la presi-
dente de la directiva de 
apoderados del curso 8° 
B, María Cristina Ramírez 
expresó que “yo estoy 
muy agradecida con don 
Juan Carlos porque fue 
una experiencia muy lin-
da y fue algo que, bueno, 
yo de mi parte no lo ha-
bía vivido y varios apode-
rados de los que fuimos 
nunca habíamos visto. 
Hemos tenido la opción 
de visitar el Congreso, 
entrar a las dependencias 
del Congreso, ver una se-
sión, fue una experiencia 
muy linda”.

“Nosotros como apode-
rados, como curso, como 
directiva y como alumnos 

—subrayó María Cristi-
na Ramírez— estamos 
muy agradecidas de don 
Juan Carlos, porque fue 
algo maravilloso. Nunca 
pensamos que íbamos a 
poder vivir algo así y que 
un diputado nos diera el 
apoyo y nos esperara y 
nos recibiera, porque nos 
recibió don Juan Carlos, 
fue algo muy lindo”.

Finalmente afirmó que 
los jóvenes estudian-
tes también fue una ex-
periencia inolvidable 
porque muchos de ellos 
nunca habían salido de 
Curacautín. “Para ellos 
fue muy bonito, muy gra-
tificante, ellos están muy 
agradecidos y muy feli-
ces que hasta el día de 
hoy siguen hablando del 
paseo y de la entrada al 
Congreso y que se saca-
ron fotos, que vieron a 
los diputados, vieron una 
sesión; ha sido el tema de 
conversación de los niños 
y ellos lo han dado a co-
nocer a los otros cursos, 
que ha sido muy bonito”.
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